

Aniversario 63 de la carrera estudiantil

## Facultad de Ingeniería UMAG realizará actividades para la comunidad



En el contexto de su aniversario 63, la Facultad de Ingeniería de la UMAG ha preparado una serie de actividades para los estudiantes, académicos y también para el público en general, con el fin de dar a conocer su trabajo a los magallánicos.

Una de las actividades que más llamará la atención será la exposición que realizarán los estudiantes de las ingenierías Eléctrica, Mecánica, en Química, en Computación, en Construcción y Arquitectura, donde presentarán los proyectos e investigaciones que realizan a nivel de pre y postgrado,

Todo esto será exhibido hasta el viernes 8 de noviembre en el hall del edificio de Ingeniería y Ciencias, campus central de la universidad.

Este jueves en la sala de Conferencias de la Facultad de Ingeniería, se realizará un ciclo de charlas a cargo de Enrique Farías, director del Consejo Internacional de Grandes Redes Eléctricas, quien conversará con la comunidad universitaria sobre esta organización y cómo Magallanes puede migrar a un sistema nacional de sistemas interconectados. La actividad es abierta a todo público.

Finalmente, el viernes en el hall del edificio de Ingeniería, el programa de "Pre-Ingeniería UMAG" -que prepara estudiantes de enseñanza media de distintos colegios de Punta Arenas para su ingreso a carreras del área- presentará experimentos que explican fenómenos matemáticos.

Todas estas actividades tendrán por objetivo visibilizar a la comunidad el proyecto educativo de la facultad, destacando el rol en la formación de profesionales para los desafíos energéticos y estructurales de la región.